



CULTURA
SECRETARÍA DE CULTURA

INBAL

Coordinación Nacional de Literatura / Casa Leona Vicario

Acta del Premio Internacional Alfonso Reyes 2024

A las 10 horas del 28 de mayo de 2024, reunidos de manera virtual, los integrantes del jurado del Premio Internacional Alfonso Reyes 2024, conformado por Mariángeles Comesaña, Víctor Barrera Enderle y Eduardo Langagne, convocados por la Secretaría de Cultura de México, el Instituto Nacional de Bellas Artes y Literatura, a través de la Coordinación Nacional de Literatura, y la Universidad Autónoma de Nuevo León, que previamente revisaron y leyeron las propuestas presentadas para el certamen, decidió otorgar este premio a Alberto Enríquez Perea. Folio AR-2024-385392.

El jurado considera que:

- 1) El trabajo de investigación realizado por Alberto Enríquez Perea en torno a la obra de Alfonso Reyes es uno de los más importantes de las últimas décadas.
- 2) Alberto Enríquez Perea ha contribuido de manera sobresaliente en el estudio y la divulgación de la obra de Alfonso Reyes, acercando con ello a nuevas generaciones de lectores.
- 3) En su conjunto, la obra de Alberto Enríquez Perea representa una sólida defensa de los valores humanistas, por los cuales Alfonso Reyes luchó a lo largo de su vida.

Víctor Barrera Enderle

Eduardo Reyes Langagne

María de los Ángeles Rosario Comesaña y Concheiro